

## Ermua acelera los trámites para ser propietaria del edificio de la biblioteca

El Ayuntamiento de Ermua solicitará en breve al Gobierno vasco la desafectación del edificio de la biblioteca Teresa Murga, es decir, que deje de ser de propiedad del organismo autonómico para que pueda ser municipal y, a cambio, lo permutará por el de Gure Etxea, que pertenecerá al Departamento de Educación.

El edificio de Teresa Murga es propiedad de la institución autonómica, ya que está destinado a labores educativas, aunque el Departamento de Educación permite que albergue desde hace años la biblioteca municipal.

Con Gure Etxea (antiguo cuartel de la Guardia Civil de Ongarai) y de propiedad municipal ocurre lo contrario: la administración local ha posibilitado que pase a tener uso educativo, ya que el trueque de ambas instalaciones se viene gestando desde hace años.

Según el Ayuntamiento, el principal motivo para la desafectación del edificio de Teresa Murga y que pase a tener usos culturales reside en que no será necesario el uso de este inmueble para el servicio público de enseñanza, puesto que la demanda efectiva de plazas en menores de 10 años se reducirá notablemente en un futuro cercano.

Se ha producido un fuerte descenso de la natalidad y el consiguiente estancamiento demográfico del municipio, lo que ha provocado que, en escasos cinco años, la proporción de niños menores de 10 años se haya reducido a la mitad, cifra que difícilmente podrá recuperarse, opinan los responsables municipales.

Además, el Ayuntamiento califica de excedentaria la situación de los equipamientos escolares públicos.

Por tanto, concluye que la demanda de escolarización de la población se halla sobradamente cubierta por los centros existentes, teniendo en cuenta que con una tasa de escolarización cercana al 100% existe un amplio superávit de plazas en los centros docentes de Ermua.

### Remodelaciones

A favor de la cesión del edificio de la biblioteca al Ayuntamiento cuenta que éste corrió con el gasto de la remodelación de edificio Gure-etxea, que se ha transformado durante este curso en equipamiento de los colegios Ongarai eskola e IES Ongarai.

El recinto alberga biblioteca escolar, laboratorios, aulas y espacios para diferentes actividades escolares de los citados centros públicos de la villa. Actualmente también se lleva a cabo la remodelación de Teresa Murga para dotarle de un acceso más adecuado que el que tenía y una zona de descanso y ocio en su parte exterior.

De este modo, el Ayuntamiento pretende completar paralelamente, el complejo cultural que se proyecta construir entre los edificios de Lobiano, Teresa Murga, Cinema Ermua y Escuela de Música.